

上浦建第26672号

令和5年10月2日

安塚区地域協議会

会長 松苗 正二 様

上越市長 中川 幹太

(道路課)

(浦川原区総合事務所)



リバーサイドロードの整備と管理の促進について (回答)

令和5年9月5日付けで提出のありました意見書について、下記のとおり回答いたします。

記

貴協議会におかれましては、「住みやすい安塚の在り方について」というテーマで令和3年度から3年間にわたりご審議いただき、リバーサイドロードを地域の大きな魅力・宝として愛着をお持ちいただいていることに感謝申し上げます。

リバーサイドロードにつきましては、平成15年度に供用を開始し、市が維持管理をしてきました。具体的には、地域の協力もいただきながら、年2回の草刈りと路面清掃、雪による枝折れ処理などを実施し、安全で快適な歩行空間の創出に努めてまいりました。

しかしながら供用開始から20年が経過する中で、花壇やインターロッキングが経年劣化により徐々に破損し、この度貴協議会から不陸箇所や花壇破損等の6つの修繕要望をいただいたところであります。

この要望を受け、改めて全区間を点検したところ、道路管理者として通行上支障となると判断した不陸箇所や花壇破損箇所を確認しましたので、今年度から順次修繕してまいります。また、今回地域との協働事業として提案のありました花壇の植栽管理については、受け手となる地域の体制や花苗などの資材等の対応が地域によって異なると思われるので、地域の皆さんとよりよい維持管理の実現に向けて協議してまいりたいと考えております。

貴協議会の皆さまには、引き続きイベントの実施を含めリバーサイドロードの利活用について検討していただくとともに、道路の維持管理についてお気づきの点がございましたらお知らせいただき、ご提案のとおり貴協議会をはじめとする地域の皆さんと一緒に環境整備に努めてまいりたいと考えております。